

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan karunia-Nya yang memberikan penulis kesehatan dan kesempatan sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Tesis yang berjudul “Analisis Kompetensi Kepribadian dan Kompetensi Sosial Guru Kimia SMA serta Hubungannya dengan Motivasi dan Hasil Belajar Kimia Siswa di Kabupaten Langkat” disusun untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan Kimia, Program Pascasarjana Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada: Bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban, M.Si sebagai Dosen Pembimbing I dan Ibu Dr. Iis Siti Jahro, M.Si sebagai Dosen Pembimbing II yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis mulai dari perencanaan penelitian, pelaksanaan hingga penulisan tesis ini. Ucapan terima kasih juga kepada: Bapak Prof. Dr. Albinus Silalahi, M.S, Bapak Dr. Eddiyanto, Ph.D dan Bapak Dr. Mahmud, M.Sc selaku Panitia Penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran dalam penulisan tesis ini.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Stabat, Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Hinai, Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Tanjung Pura, Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Babalan, dan Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Pangkalan Susu serta guru-guru yang telah banyak membantu penulis selama melakukan penelitian sehingga penelitian tesis ini dapat berjalan dengan lancar dan tepat waktu. Tak lupa juga kepada seluruh siswa kelas XI IPA yang menjadi sampel dalam penelitian ini.

Teristimewa ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Ayahanda B. Panjaitan dan Ibunda D. Sihombing tercinta yang penuh kasih memberikan pengorbanan baik dari materi, moril dan doa kepada penulis dalam penyelesaian tesis ini. Penulis juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh keluarga yang telah banyak membantu baik dari segi dukungan, semangat dan doa kepada penulis. Terkasih untuk teman-teman seperjuangan, khususnya ka Afrida, ka Erna, Ka Fitri dan Bebec Amel, yang juga banyak memberikan semangat, dan doa bagi penulis untuk tetap tersenyum dalam penulisan tesis ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian tesis ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya tesis ini. Semoga kasih dan damai sejahtera dari Tuhan Yesus Kristus selalu menyertai kita semua. Akhir kata, kiranya isi tesis ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2012
Penulis,

Juli Yanti Panjaitan